

# Ley Ampara a Tropa E.U. para Atacar a Terroristas

WASHINGTON, abril 11 (EFE).— Un documento preparado por el jurista de mayor rango en el ejército de Estados Unidos señala que las fuerzas militares norteamericanas pueden atacar "blancos terroristas" sin riesgo de violar un orden presidencial que data de 1976 y prohíbe el asesinato de súbditos extranjeros.

Las acciones militares de ese tipo están justificadas por el concepto de autodefensa de una nación que recoge las normas del Derecho In-

ternacional, dice en un memorándum de ocho páginas el auditor general (procurador militar) del ejército, mayor general Hugh O. Verholt.

El documento, que fue divulgado el lunes por el semanario "Defense Week", fue preparado para contribuir al debate interno en el gobierno norteamericano sobre la manera de responder a la creciente amenaza del terrorismo, según fuentes del Pentágono.

Los departamentos de Defensa y —Favor pase a la página 23.

## Colombia Pide a OEA Analice Daños del Tráfico de Armas

WASHINGTON, abril 11 (UPI).— Colombia, un país sacudi-

do por la violencia, pidió el martes a la Organización de los Estados Americanos que los ministros de Relaciones Exteriores del hemisferio incluyan el tráfico clandestino de armas en la agenda de su próxima reunión.

El embajador interino de Colombia ante la OEA, Leopoldo Villar Borda, formuló su petición en un discurso pronunciado ante el Consejo Permanente de la entidad.

Según dijo Villar —Favor pase a la página 47.

## Princesa Ana Envuelta en Escándalo Sentimental

LONDRES, abril 11 (EFE).— El oficial de marina Timothy Laurence, ayudante personal de la Reina Isabel II, ha dicho a sus amigos que está profundamente enamorado de la Princesa Ana, según afirman el martes los diarios populares londinenses.

Laurence, de 34 años, es el autor de cuatro cartas inti- —Favor pase a la página 23.



PIDEN PERDON. Bangkok, Tailandia, abril 11. Pichit Chalermprak y Burachal Thongmee, asesinos de la maestra Shunsuje Watanabe, piden el perdón a los padres de la víctima, Kenso Watanabe y su esposa Chii, en Bangkok. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Tegucigalpa

#### 4 Mil Misquitos Nicaragüenses Serán Repatriados Este Año

TEGUCIGALPA, abril 11 (ACAN-EFE).— Unos 4 mil indios misquitos nicaragüenses refugiados en Honduras serán repatriados en forma voluntaria este año por la Alta Comisaría de las Naciones Unidas (ACNUR).

El representante de ACNUR en Tegucigalpa, Jean Quartier, informó a los periodistas que "el programa de repatriación voluntaria marcha lento pero seguro, y este año entre dos y cuatro mil misquitos regresarán a Nicaragua".

Quartier hizo esas declaraciones en la mosquita hondureña, aprovechando que 64 indígenas decidieron regresar a Nicaragua. "Damos 50 dólares a cada adulto y 25 a cada niño, más provisiones para un mes, para que superen cualquier dificultad que puedan encontrar en Nicaragua a su regreso", dijo Quartier.

### Madrid

#### Desactivan Sexto Paquete-Bomba Dirigido a Ex Ministro Español

MADRID, abril 11 (EFE).— Un paquete-bomba dirigido al ministro español de Transportes, Turismo y Comunicaciones, José Barrionuevo, fue desactivado el martes por la guardia civil.

Barrionuevo fue Ministro del Interior desde 1982 hasta finales de 1988 y tuvo un gran protagonismo en la lucha policial contra la organización terrorista ETA.

Fuentes oficiales informaron que el paquete-bomba llegó a ser abierto por una persona del ministerio, pero no llegó a explotar, al parecer por un fallo en el mecanismo.



CONFERENCIA MUNDIAL. Amsterdam, abril 11. El ex-secretario de estado, estadounidense, Henry Kissinger (Izq.), conversa con el ex-canciller de Alemania Occidental Helmut Schmidt, en la Conferencia Internacional sobre Asuntos Mundiales para 1990, en Amsterdam. (Reuter).

## Capturan a Traficantes de Niños en Guatemala

GUATEMALA, abril 11 (ACAN-EFE).— La policía de Guatemala capturó a dos mujeres cuando intentaban vender a dos niños, entre ellos uno de dos meses de edad, en Cobán, 215 kilómetros al noreste de la capital guatemalteca.

La policía aseguró

que María Eugenia Rodas y María Lorena Sánchez fueron capturadas "in fraganti" en la Aldea Rapex, del municipio de San Pedro Carcha (Cobán), cuando vendían a Edgar Antonio Sánchez, de 2 meses, y a Sandra Yesenia Durán, de 7 años, en complicidad con Juan Chimité, quien huyó al notar la presencia de las auto-

## Cierra con alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, Abril 11 (UPI).— Las cotizaciones de la bolsa de valores de Nueva York cerraron el martes a la alza, mientras que los inversionistas se muestran expectantes ante los informes económicos que se esperan para el fin de semana.

El promedio industrial Dow Jones, el cual perdió 2.93 el lunes, ganó 9.71 para ce-

uenta la "contra" nicaragüense en Honduras, cerca de la frontera con su país, no entregarán los fusiles hasta después de las elecciones de febrero de 1990, anunciaron el martes varios de sus dirigentes en Guatemala.

"Sólo entregaremos las armas a cambio de democracia", afirmó Roberto Ferrey, uno de los líderes de la organización armada antisandinista, al término de una reunión de dos días sostenida con los partidos de la oposición nicaragüense.

La reunión de Guatemala concluyó, en

## Congreso Agiliza Ayuda Humanitaria a Contras

WASHINGTON, abril 11 (UPI).— El Congreso, en agudo contraste con varios años de agrias disputas sobre el asunto, avanzaba el martes con rapidez hacia la aprobación de un proyecto de ley para otorgar 45 millones de dólares en ayuda humanitaria a los "contras" nicaragüenses.

La ayuda, que podría obtener la aprobación final el jueves, permitirá a los "contras" contar con alimentos, medicinas y ropa en sus campamentos a lo largo de la frontera de Honduras con Nicaragua, mientras el proceso político avanza en Nicaragua.

El Presidente George Bush y el Secretario de Estado James Baker dijeron en marzo que la política divisiva del Presidente Ronald Reagan de armar a los "contras" en un intento por derrocar al gobierno de Nicaragua, apoyado por los soviéti-

cos, fue un fracaso y que las posibilidades de obtener la aprobación del Congreso para nueva ayuda militar son casi nulas.

El mandatario estadounidense George Bush y el Secretario de Estado, James Baker lograron un acuerdo con el Congreso el 24 de marzo, mediante el cual se enviaría a los "contras" ayuda humanitaria mientras el gobierno de Estados Unidos presionaba al gobierno de Daniel Ortega para que cumpla su promesa de encauzar reformas democráticas, entre las cuales destacaría la celebración de elecciones en febrero de 1990.

El Presidente George Bush condicionó al resultado de estas reformas, que incluso permitirían a los "contras" regresar a Nicaragua y participar en una elección no amañada, el trato que Washington pueda dar a los sandinistas en el futuro.

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 23.



RESCATAN CADAVERES. Leoncel, Francia, abril 11. Miembros socorristas rescatan los cadáveres de los pasajeros del avión Fokker F-27 de la línea aérea europea, que se estrelló contra una montaña en Francia, el lunes. 22 personas murieron. (Reuter).